



El mensaje del ministro Laynez a los diputados: “En el Poder Judicial no sólo somos 11 ministros”

El ministro dijo que son más de 45 mil funcionarios quienes integran al PJF y que las decisiones de jueces y magistrados llegan a ser más importantes que las de la SCJN

Por César Jiménez

12 Jul, 2023

Escuchar

Compartir



La **Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN)** respondió a la invitación de la Cámara de Diputados a la conclusión de los conversatorios en torno a la reforma al **Poder Judicial**, evento en el cual ministros dejaron claro que este poder de la unión está conformado por más de 45 mil integrantes, y no sólo por los **11 ministros** que despachan desde el inmueble ubicado a un costado de Palacio Nacional.

Ignacio Mier, coordinador de Morena y presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) de la **Cámara de Diputados** consideró que este ejercicio es una “colaboración de poderes” que sirve para fortalecer el régimen republicano.

Aunque afirmó que la invitación se hizo extensiva a los 11 ministros y ministras de la Suprema Corte, sólo tres acudieron: las ministras **Yasmín Esquivel y Loretta Ortiz**, quienes se han caracterizado por sus votaciones favorables al gobierno federal, y el ministro Javier Laynez Potisek.

Fue precisamente este último quien fue tajante en su postura ante la reforma al Poder Judicial. A nombre del Pleno de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, el ministro agradeció la invitación por parte de la Cámara de Diputados, al que lanzó dos peticiones.